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ま ち の 話 題 市内各地で行われたイベントなどの話題をお届けします！

１０/２７ 中丸小児童が伝統芸能「義太夫節」を体験！
　中丸小学校の学校公開日に、４～６年生・保護者を対象に
伝統芸能「義太夫節」の公演会が行われました。児童たちは義
太夫の語り手と三味線が一体となった物語の世界を体験しまし
た。また、６年生代表が出演者と一緒に物語を発表したり、校
歌を義太夫節で歌ったりして伝統芸能の楽しさに触れました。

１０/3０ 市感謝状を贈呈
　平成30年度北本市感謝状贈呈式が市役所庁舎で行われました。
　北本市の振興発展のために、長年ご尽力いただいた委員会、協
議会、市内小中学校の教員等の皆さんおよびボランティア活動に
ご尽力いただいた団体の皆さん、市内中学校に備品を寄贈いただ
いた団体の皆さんに市長から感謝状が贈呈されました。

　北本中学校の生徒が部活動で優秀な成績を収めたことを市長に
報告しました。水泳部は全国大会、剣道部は関東大会、吹奏楽部
は西関東大会に出場しました。吹奏楽部は銀賞を獲得しました。
市長から労いの言葉が贈られると、生徒は「応援してくれた全て
の人に感謝し今後も頑張ります」と力強く答えていました。

１０/１０ 北本中学校生徒が関東、全国大会で大活躍！

　可憐な白い花を咲かせたそば畑の中で、農家のごちそうレストラン
「北本蕎麦のフルコースランチ」ツアーが開催されました。ツアー参加
者は、そば処「北本さんた亭」店主が腕を振るったそば尽くしの創作料
理を楽しみ、「そばの葉やそばのもやしを初めて食べた」「そばの実もこ
んなにアレンジできるんだ」と驚きのメニューに舌つづみを打ちました。

１０/３ 初開催！北本産そばを五感で味わうスペシャルツアー
　平成30年度生涯スポーツ功労者として文部科学大臣から表彰さ
れた市内在住の河井宏暢さんが、市長を表敬訪問しました。NPO
法人あさひスポーツ・文化クラブ理事長を務める河井さんは、ス
ポーツの健全な普及および発展に貢献し、地域におけるスポーツ
の振興に顕著な成果をあげたことが認められ表彰されました。

１０/５ 河
かわ
井
い
宏
ひろ
暢
のぶ
さんが生涯スポーツ功労者として表彰されました

１０/８ スポーツの秋を満喫！
　清 し々い秋晴れの中、体育センターと総合公園で、第12回
きたもとスポーツフェスティバルが開催されました。各会場では、
市民体力測定会を始め、野球やテニスのスクール、卓球、弓道、
スポーツ義足など様 な々スポーツ体験コーナーのほか、ダンス
などのステージイベントもあり、多くの来場者でにぎわいました。
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市内各地で行われたイベントなどの話題をお届けします！ま ち の 話 題

１０/3０ 市感謝状を贈呈
　平成30年度北本市感謝状贈呈式が市役所庁舎で行われました。
　北本市の振興発展のために、長年ご尽力いただいた委員会、協
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ご尽力いただいた団体の皆さん、市内中学校に備品を寄贈いただ
いた団体の皆さんに市長から感謝状が贈呈されました。

11/３・4 北本の秋を満喫！
　　　北本まつり「宵まつり・産業まつり」

　北本まつり「宵まつり」が西中央通りを舞台に、昼間
はパレード、パフォーマンス、夕方からは15基のねぷ
たと7基の囃

はや
子
し
山
だ
車
し
が競演し、光と音で宵闇を彩りまし

た。また、翌日は市役所を会場に「産業まつり」が行わ
れ、新鮮な朝どり野菜の直売をはじめ、市内商工業者
や姉妹都市の会津坂下町の物産品などが販売されまし
た。市内外から2日間で約9万7,000人が訪れ、北本の
秋を満喫しました。

１１/2 全国大会に出場する高尾アローズを
　　　応援しよう！！

　スポーツ少年団野球チーム“高尾アローズ”（村上正一
監督）が第12回学童軟式野球全国大会ポップアスリート
カップの県大会に続き、関東大会を勝ち上がり、見事、
全国大会の出場権を手にしました。選手の皆さんは12
月に横浜スタジアムで開催される全国大会への意気込
みを市長に語りました。
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１０/１０ 北本中学校生徒が関東、全国大会で大活躍！

　平成30年度生涯スポーツ功労者として文部科学大臣から表彰さ
れた市内在住の河井宏暢さんが、市長を表敬訪問しました。NPO
法人あさひスポーツ・文化クラブ理事長を務める河井さんは、ス
ポーツの健全な普及および発展に貢献し、地域におけるスポーツ
の振興に顕著な成果をあげたことが認められ表彰されました。

１０/５ 河
かわ
井
い
宏
ひろ
暢
のぶ
さんが生涯スポーツ功労者として表彰されました

関東最大級!!! 宵まつりに行ってきました♪

　こんにちは！市民リポーターの山北陽子です。
　11月３日、４日に開催された北本まつり。私は３日夜の「宵まつり」
に行ってきました。
　関東最大級のねぷたまつり、なんと今年で25年目だそうです!!
　実は私、昼間のパフォーマンスは見たことがあったのですが、メ
インである山車の運行を見るのは今回が初めて！駅前で配布され
ていた「見どころ紹介パンフレット」を手に、17:50から始まった全22
団体のねぷた・囃子山車の競演を楽しんできました。太鼓や笛の賑
やかな音色に合わせておかめ、ひょっとこが踊る姿は楽しく、大小さ
まざまな大きさで、華やかに装飾されたねぷたや山車は、各団体そ
れぞれに創意工夫が施され、迫力満点!!気付けば大量に写真や動
画を撮っていました。びっくりしたのは、山車のスピードが意外と速
かったこと！追いつくのが大変な時もあり、曳き手やお囃子するの
は結構体力使いそう、と思いながらも、参加されている皆さんがと
ても楽しそうで、自分もやってみたいという気持ちになってしまいま
した（笑）。来年、予定が合えばぜひ挑戦してみたいですね。

リポーター
山北 陽子さん
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